
ОбщественнО-пОлитическая газета кавалерОвскОгО райОна
основана 16 октября 1954 года

суббота,  1 января 2011 г.      №№ 1-3    (9468-9470)       

Поздравляем!
Уважаемые приморцы! Совсем скоро новый год войдёт в наши дома. 

По традиции в эти дни каждый из нас подводит итоги уходящего 
года для себя, своей семьи и своего края. 

Для Приморья это был успешный год, полный важных событий и 
значимых перемен. Мы прожили его интересно, активно работали и 
многого достигли. Всем приморцам, своим землякам, выражаю огром-
ную благодарность за труд, преданность и любовь к родному краю! 

Мы ещё раз доказали – вместе нам по силам решить любые задачи. 
Приморский край уверенно движется вперёд, становится сильным и 
современным регионом с устойчивой экономикой. В край приходят 
новые производства и уникальные технологии. Молодежь получает 
перспективную работу.   

Уходящий год запомнится большими стройками. В городах и райо-
нах открывались новые школы и поликлиники, дома культуры и спор-
тивные комплексы. Сданы первые объекты к саммиту АТЭС. Они не 
просто меняют облик края, они делают жизнь приморцев комфорт-
ной и благополучной. Считаю, это главным результатом всех преоб-
разований! 

Дорогие друзья! 
Уверен, наступающий 2011 год будет богатым на добрые и пози-

тивные события. Мечты обязательно сбудутся, и всё у нас будет 
хорошо! 

Пусть в каждой семье всегда царят любовь и взаимопонимание, 
радуют успехами дети! Желаю всем крепкого здоровья, удачи и радо-
сти! 

С праздником, с Новым Годом! 
с. ДарЬкин, губернатор приморского края.

Администрация и Дума Кавалеровского муниципального района   
поздравляют Вас с наступающим Новым годом и Рождеством! 

Подошел к концу 2010 год – год постоянных поисков, напряженного 
труда, год сложный и вместе с тем, по-своему успешный.

В канун светлых и радостных праздников - Нового года и Рожде-
ства Христова мы всегда с искренней надеждой ждем добрых пере-
мен, верим в счастливое будущее. Вера позволяет преодолевать 
препятствия, радоваться победам. Хотим от всей души пожелать, 
чтобы эта вера всегда сопровождала Вас, давая возможность пре-
творять в жизнь задуманное, наполняя душу неиссякаемой энергией 
и радостью.

Пусть 2011 год станет для Вас новой ступенью жизненного подъе-
ма, принесет чувство удовлетворения, ощущение полноты жизни во 
всех её проявлениях!

Доброго здоровья Вам, Вашим родным и близким, мира и благопо-
лучия в Новом году!

а. казДОрф,
глава кавалеровского муниципального района.

а. чистякОв,
председатель Думы кавалеровского муниципального района.

любая традиция – дань прошлому. традиции нельзя 
забывать. Они учат любви, уважению, взаимопонима-
нию. Хорошей традицией кавалеровской центральной 
библиотеки стала предновогодняя встреча со своими 
читателями. в этом году она проводится третий раз. 

на дверях библиотеки большая афиша: «новогодье в 
книжном царстве». непогода. Мороз за 20 градусов. ветер. 
нестерпимо холодно. соберутся ли приглашенные и го-
сти? Пришли! в небольшом зале нет свободного места. У 
входящих с мороза красные щеки. с уст друг другу добрые 
слова и улыбки. все словно родные… 

Ирина Шевчук пришла с гитарой. неужели, помимо того, 
что сочиняет стихи, она еще и на гитаре играет? нет, играет 
ее дочь, 9-классница кристина. она играла и пела песни на 
стихи своей мамы. Юное дарование встретили рукоплеска-
ниями.

работники библиотеки познакомили читателей с твор-
ческими планами кавалеровских поэтов и прозаиков на 
будущий год. директор библиотеки галина Пушенко сдела-
ла краткий отчет о проделанной за год работе. тихая музы-
ка… на экране титры - «кавалерово-2010». всё знакомое, 
родное: лица, природа, маленькие, но значительные для 
кавалеровцев достижения. Фотофильм смонтировали уче-
ники саша карлов и алексей Лыков.

ранее я писал, что в первый год этой новогодней 
традиции библиотекарями был выпущен альбом не-
обыкновенных увлечений, творческих достижений 
читателей. назвали альбом «библиогиннесс» (что-то 
наподобие знаменитой на весь мир книги рекордов 
гиннесса). в 2008 г. в альбом занесены 34 читателя, в 
2009 – 14, и вот еще восемь… каждому, кто попадает в 

альбом, торжественно вручают лист-копию.
выступили дед Мороз и снегурочка. были подарки би-

блиотеке. вручала их под аплодисменты директор Центра 
культуры раиса Марусова. для библиотеки они оказались 
ценными.

За окнами сумерки. расходимся. кто-то делает совмест-
ное фото с дедом Морозом и снегурочкой. Еще и еще раз 
желают друг другу здоровья в наступающем году и, конеч-
но, встречи. Живем мы в жутко непредсказуемое время. 
Загадывать наперед не получается даже на день. но таких 
вот теплых, задушевных встреч очень и очень всем хочет-
ся. Милые наши работники библиотеки: галина Пушенко, 
Елена Попович, Людмила Медведева, галина Хомякова, 
светлана романова, наталья кошман! спасибо вам! держи-
тесь!

геннадий МиХайлОв.
фото бориса феДОрОва.

культура

Это уже традиция

в подчинении у него всего-то три че-
ловека. Это медицинские сестры дина 
аркадьевна Епифанцева, оксана вита-
льевна Путилина и санитарка светлана 
геннадьевна нагайская. Поражаешься 
их великодушию, чуткости, вниманию 
и теплоте общения с пациентами, жела-
нию помочь больному и поддержать его 
морально.

Идешь к ним на лечение с прекрасным 
настроением и твердой уверенностью, 
что они прекрасно проведут лечение. И 

расстаешься теплой благодарностью и 
уважением за профессионализм. вроде 
бы ничего особенного. но когда на по-
следнем курсе лечения, в декабре, слу-
чилось так, что у дины аркадьевны забо-
лел сын, а оксана витальевна уволилась 
из-за нищенской зарплаты, пациенты по 
достоинству оценили вклад каждой из 
них в копилку всего коллектива и поня-
ли, как тяжело осваивается эта работа и 
достигается успех единого целого. 

срочно перебросили сюда опытных 

медсестер с других участков: галину ни-
колаевну рябцеву, Людмилу Ильиничну 
ревель, валентину васильевну Малыха-
нову и молоденькую Елену Мучинкину. 
И пациенты сразу же почувствовали 
организационные накладки, хотя и вид-
но, что сестрички стараются всё делать 
с душой. вот где она, цена золотника на 
своем месте!

Перед новым годом хочется от всей 
души поблагодарить наших уважаемых 
медиков за верность профессии и поже-
лать им крепкого здоровья, семейного 
благополучия и личного счастья.

с уважением, 
николай череМисин.

нам пишут

Поражаюсь их великодушию…
волею судьбы я стал постоянным пациентом дневного стационара по-

ликлиники кавалеровской Црб. всегда восхищаюсь работой этого малень-
кого, но очень слаженного коллектива, руководит которым опытный спе-
циалист и прекрасный организатор, врач рафаил касимович каримов.
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на планерке прозвучала инфор-
мация, озвученная главным вра-
чом кавалеровской центральной 
районной больницы И. Маринчен-
ко: краем утверждено решение на 
базе районной больницы  создать 
четыре межрайонных центра, ко-
торые будут оказывать медицин-
ские услуги жителям не только 
кавалеровского, но и соседних 
районов – ольгинского, Чугуевско-
го. Это центр по оказанию помощи 
женщинам и детям, центр трав-
матологии, центр кардиологии и 
центр онкологии. в связи с этим  
еще более остро встает вопрос о 
дефиците кадров. над решением 
этой проблемы больница будет 
усиленно работать, приглашая в 
том числе специалистов и из дру-
гих регионов. кроме того, Ирина 
Ивановна рассказала о том, что во 
владивосток отправляются на обу-
чение кавалеровские специалисты, 
в т.ч. и фельдшеры, для того, чтобы 
они имели право реализовывать 
лекарства населения через фель-
дшерские пункты.

Ирина Ивановна также напомни-
ла о том, что заканчивается рекон-
струкция помещения, в которое 
готовится переехать Фабричнен-
ская поликлиника. на очереди ре-
шение проблемы с помещением 
для рудненской поликлиники. По-
следний вариант, на котором оста-
новились, – занять под поликли-
нику часть помещения, в котором 
размещается сегодня рудненская 
администрация, т.к. та собирается 
освободить ненужные ей площади. 
Помещение в хорошем состоянии, 
в центре поселка, а площади, кото-
рые до сегодняшнего дня занимала 
администрации, по сути, в таком 
объеме ей не нужны и только тре-
буют лишних расходов. до сего дня 
администрация занимала 280 кв. м, 
расходуя только на отопление по-
мещения более 240 тыс. руб. в год. 
Это помещение планируется разде-
лить перегородкой на два и боль-
шую часть отдать под поликлинику, 
в которой будет предусмотрено и 
помещение под аптечный киоск.

на планерке были затронуты 
вопросы проверки соблюдения 
техники безопасности на рабочих 
местах на предприятиях района, 
вопрос аттестации рабочих мест.

глава района затронул также во-
прос строительства угольной ко-
тельной в Хрустальном и рудном 
и напомнил, что речь идет в дан-
ном случае о снижении себестои-
мости производства гигакалории 
теплоэнергии с целью недопуще-
ния роста оплаты населением за 
потребляемое тепло. о том, что 
обе котельные не только устарели 
морально, но и изношены техни-
чески, а строить новые мазутные 
котельные в связи с дороговизной 
этого вида топлива никто сегодня 
не будет, наоборот, край перево-
дит в рамках специально создан-
ной целевой краевой программы 
мазутные котельные  на уголь в 
тех городах, которые потребляют 
большие объемы мазута. кава-
леровский район тоже сумел по-
пасть в эту программу благодаря 
настойчивости администрации. 
дело в том, что буквально в бли-
жайшие годы «Примтеплоэнерго» 
перестанет получать дотации на 

производство тепла, а себестои-
мость единицы теплоэнергии в 
северных районах очень высока. 
особенно в таких поселках, как 
рудный и Хрустальный, где высок 
износ оборудования, очень велико 
плечо доставки теплоносителя до 
потребителя. без дотации «Прим-
теплоэнерго» не сможет работать 
на таких территориях себе в убы-
ток и вполне может отказаться от 
заключения контракта. а полно-
мочия  по обеспечению населения 
теплом принадлежат поселениям. 
справятся ли поселки с этим не-
простым делом самостоятельно, 
без района и без такого крупного 
предприятия, как «Примтеплоэ-
нерго»? не справятся. а отвечать 
за это будут главы поселений. Зна-
чит, надо смотреть в будущее и ре-
шать проблему уже сегодня, сни-
жая себестоимость производства 
тепла путем перевода котельных 
на более дешевое топливо. сегод-
ня край готов дать на строитель-
ство 2-х котельных Хрустального 
и рудного 24 и 43 млн. руб. соот-
ветственно, надо эту возможность 
использовать, завтра ее может не 
быть.

в связи с заключением кон-
тракта с «Примтеплоэнерго» на 
услуги водоснабжения и канали-
зации глава района напомнил о 
тех объемах ремонтных работ, ко-
торые были произведены в райо-
не на объектах водоснабжения с 
привлечением средств краевого 
бюджета, «Примтеплоэнерго» и 
инвестиционной набавки. бла-
годаря тому, что население уча-
ствует в финансировании  путем 
инвестиционной надбавки, в рам-
ках инвестиционной программы 
в район на ремонт объектов во-
доснабжения привлечены огром-
ные средства – более 15 млн. руб. 
Проложены километры новых 
водопроводных сетей, устранены 
огромные объемы утечек воды 
(многие кавалеровцы и фабрич-
ненцы помнят айсберги ледников 
по улицам Подгорной, верхней и 
др., расположенным близ водово-
дов. а ведь несколько лет назад в 
2005 г. муниципальное предприя-
тие «океан», которому были пере-
даны эти функции, стало за корот-
кий срок банкротом и не только не 
могло заниматься ремонтом своих 
объектов, но и его постоянно от-
ключали от электроснабжения за 
миллионные долги перед энерге-
тиками. сумев убедить «Примте-
плоэнерго» взять эти функции на 
себя, администрация района не 
просто добилась регулярного и 
надежного снабжения водой на-
селения и предприятий района, 
но сумела убедить «Примтеплоэ-
нерго» принять эти функции без 
повышения тарифа.

андрей генрихович проинфор-
мировал о том, что завершена 
программа поддержки малого и 
среднего бизнеса в 2010 г. и все 
предприниматели и предприятия, 
участвовавшие в программе, полу-
чили средства на свои счета. всего 
в программе участвовало 20 пред-
принимателей и предприятий, 
средства, реализованные на ме-
роприятия программы – в общей 
сложности 1 млн. 800 тыс. руб., из 
них 800 тыс. руб. – из федерально-
го бюджета, 500 тысяч – из краево-
го и 500 тыс. руб. из районного.    

наш корр. 

в администрации района

Надо смотреть 
в будущее

а мы возмущаемся тем, что на 
месте недостроенного кирпичного 
«скворечника», исписанного нецен-
зурщиной и превращенного в обще-
ственный туалет, будет стоять краси-
вая часовенка. Почему автор письма 
не считала «бельмом на глазу» тот 
загаженный недострой, на месте ко-
торого сейчас планируется часовня? 
Почему она не возмущалась, когда  
юные оболтусы разломали все преж-
ние игровые аттракционы до нера-
бочего состояния, а хозяйственные 
кавалеровцы вывезли на свои дачи 
под покровом ночи двигатели от 
детских каруселей? а сейчас, когда 
в парке стоит чудесная детская пло-
щадка, когда на месте недостроя бу-
дет стоять часовенка, она считает это 
падением вниз. ведь никто никого 
не тащит силой в церковь. не верите 
в бога - не надо, воспринимайте ча-
совню как архитектурное украшение 
парка. так же, как во всем мире люди 
относятся к подобным культовым 
сооружениям. в п. ольга, например, в 
парке стоит деревянная церквушка, 
и ольгинцы не считают ее бельмом 
на глазу, наоборот, считают ее своей 
достопримечательностью. веришь в 
бога - зайди, поставь свечку, подумай 
о чем-то хорошем, пожелай здоро-
вья ближнему, да и всем людям. не 
веришь - все равно зайди,  подумай о 
хорошем, о духовном. не хочешь за-
ходить – просто пройди мимо и хоть 
порадуйся, что здесь не обществен-
ный сортир стоит, как раньше, а кра-
сивое нарядное здание. Просто есть 
такие люди, которым никогда ничего 
не нравится. нравится, наверное, тот 
мертвый парк, который мы имели 
еще несколько лет назад – без игро-
вых детских площадок, разоренный, 
не выполняющий своего прямого на-
значения. 

давайте разберемся по порядку, 
по сути всех претензий Л. сироти-
ной. автор пишет: «…магазин какой-
то позволили кому-то построить…», 
- но тут же сама и поправляется, мол, 
это ладно, ничего страшного, ограни-
чились ведь одним фундаментом. то 
есть, по ее мнению, этот безобраз-
ный фундамент, который еще, навер-
ное, в 90-е годы  оттяпал  значитель-
ную часть парка – это не страшно, это 
не бельмо на глазу. Хотя все знают, 
чей это  фундамент, могла бы Л. си-
ротина, если она так ратует за парк, 
подойти к хозяину фундамента и вы-
сказать ему свои соображения по по-
воду парка. Понятно, всякое бывает: 
взялся человек строить, не потянул 
по деньгам. но разве нельзя за столь-
ко лет разобрать этот фундамент и 
снова засадить этот участок дере-
вьями? ну, поскольку сиротину этот 
фундамент не волнует, как она сама 
пишет, пойдем дальше. 

«гостиничный комплекс хотели за-
сунуть в парк», - жалуется сиротина. 
короткая память у автора этих строк. 
Под гостиничный комплекс был пе-
редан не участок в парке, а старое, 
деревянное, пожароопасное, ава-
рийное здание бывшей типографии. 
оно стояло еще с тех времен, когда 
в нашем парке находилась зона для 
заключенных, а в этом деревянном 
здании, по слухам, то ли был барак 
для заключенных, то ли контора для 
их начальства. Значит, по мнению 
сиротиной, этот деревянный барак 
украшал парк? 

детская площадка тоже не понра-
вилась сиротиной. не на том месте 
расположена. Пыль летит с дороги. а 
вы не помните, что происходило каж-
дую ночь с теми игровыми аттракци-
онами, которые были расположены 

в «правильном», по вашему мнению, 
месте - в глубине парка? Пыль туда, 
наверное, не летела, но там сейчас 
пустырь. Потому что все сооружения 
великовозрастные оболтусы каждую 
ночь громили, пользуясь темнотой и 
тем, что их никто не видит. Пока не 
разгромили окончательно, и потом 
власти сдали их еще в начале 2000-х 
годов на металлолом (кстати, о темно-
те – сейчас парк освещается в ночное 
время, обратили внимание?). И дол-
гие годы парк стоял пустой. Поэто-
му, когда выбирали место для новой 
этой площадки, специально решили 
поставить ее возле дороги, чтобы 
площадка была под присмотром. об 
этом в газетах писали, объясняли 
людям такое решение. Поставили 
площадку на виду. вот уже который 
год площадка цела и невредима. И 
каждый год добавляются все новые 
и новые игровые аттракционы. а в 
этом году еще и предпринимателя 
привлекли с игровыми аттракциона-
ми. конечно, они платные. но и в со-
ветское время карусели были плат-
ные. Предпринимателю ведь никто 
не будет бесплатно электроэнергию 
отпускать и освобождать от налогов. 
Можете своего ребенка на бесплат-
ных качельках покатать, можете на 
платных.  Идешь мимо парка, и такая 
радость - сколько детских колясок, 
мамы и папы с детками, смех, голо-
са звенят, музыка играет. сиротиной 
больше нравилось, когда парк стоял 
пустым и заброшенным?   

сиротина хочет тропу здоровья. 
а сейчас ее там разве нет? каждое 
утро пенсионеры бегают, некоторые 
просто гуляют, на скамейках сидят, в 
любой день, почти в любую погоду 
вы увидите и пенсионеров, беседую-
щих на лавочках или гуляющих, и ма-
мочек с колясками. дети-спортсмены 
бегают, соревнуются. Хотите на лы-
жах – идите на лыжах, кто не дает? ка-
кая еще такая особая тропа здоровья 
нужна сиротиной? 

не преподается в школах астроно-
мия. администрация района вино-
вата? ну, не смешно ли! администра-
ция района школьную программу 
не составляет. в роно вам объяснят 
(если вы там поинтересуетесь, пре-
жде чем претензии предъявлять), 
что учебные планы разрабатываются 
Министерством образования, что во 
всех школах в кавалеровском райо-
не все эти планы и по темам, и по 
количеству часов, и по всем учебным 
дисциплинам строго соблюдаются, 
хотя и так нетрудно было догадаться. 
астрономии как отдельного пред-
мета уже давно нет, ее преподают в 
рамках учебного предмета «Физика». 
И это не решение администрации.

ну, и по поводу бассейна недо-
строенного. Просит Л. сиротина, что-
бы государству помогли достроить 
бассейн или построить детский сад. 
во-первых, никаких денег из бюдже-
та в строительство часовни вклады-
вать не будут, это и невозможно по 
закону. а что касается недостроенно-
го бассейна, то при чем тут государ-
ство? Уж, наверное, все в районе зна-
ют, что этот недострой принадлежит 
известному в районе частному лицу. 
Прошлая администрация района во 
главе с с. Плевако продала этот объ-
ект этому частному лицу буквально 
за гроши, за символическую плату, 
а плюс к этому частному лицу был 
передан еще очень  большой кусок 
парка. очень большой - около двух 
тысяч квадратных метров. так что 
теперь этот владелец, которому Пле-
вако продал в собственность за ко-
пейки эту часть парка между узлом 

связи и недостроенным бассейном, 
имеет полное право выпилить там 
все деревья в любой момент. И уже 
была такая попытка недавно, но рай-
онная власть запретила. но по зако-
ну – пожалуйста, приходи с пилой и 
топором, руби и пили. ведь может 
оказаться так, что деревья там будут 
выпилены, какой-нибудь безобраз-
ный забор вокруг предполагаемого 
строительства поставлен, и опять 
деятельность этого частного вла-
дельца замрет лет на 10-15. вот это 
будет настоящее бельмо на глазу! По-
чему бы уважаемой Л. сиротиной не 
предъявить по этому поводу претен-
зии бывшему главе администрации 
с. Плевако? 

И как может районная власть до-
строить этот бассейн, если он при-
надлежит физическому лицу? бюд-
жетные деньги вкладывать в частную 
собственность по закону нельзя. ни в 
какую краевую программу  объект не 
включишь, опять же потому, что это 
частная собственность, а не муници-
пальная. 

И про детский сад. Про детские 
сады не раз писали, что несколько 
новых групп на базе имеющихся дет-
ских садов было создано за послед-
ние годы, это больше 200 детей, то 
есть фактически полтора-два детских 
сада без всякого дополнительного 
строительства. в крае разрабатыва-
ется краевая целевая программа по 
детским садам, кавалеровские объ-
екты тоже будут в нее включены. 
надо вообще-то не о строительстве 
детских садов думать, а о том, чтобы 
вернуть детские сады в те помеще-
ния, которые за ненадобностью были 
у детских садов в конце 90-х отобра-
ны и другим структурам переданы. 
сегодня большая часть детсада № 4 
отдана другим организациям, чтобы 
вернуть эти корпуса, надо сделать 
многомиллионный капитальный 
ремонт (для детских садов у «роспо-
требнадзора» очень строгие требова-
ния), значит, надо этот объект внести 
в краевую программу, чтобы сделать 
ремонт за счет краевого бюджета и 
вернуть детям. Может быть, стоило 
бы переселить реабилитационный 
центр в другое подходящее помеще-
ние и тоже вернуть этот детский сад 
детям. вот о чем надо думать, а не 
прожекты строить о строительстве 
новых детских садов. 

Удивительно, сколько гадости и 
злости автор письма умудрилась вло-
жить в маленькую заметочку! Часов-
ня? нет, загаженный недострой был 
лучше. детская площадка? нет, тот 
пустырь на задворках парка больше 
нравился. гостиница? нет, хотим, что-
бы там и дальше стоял деревянный 
барак 40-х годов. а вот огромный 
полуразрушенный фундамент не 
мешает. то, что благодаря действиям 
прошлого главы может быть выпи-
лен целый участок парка, – тоже не 
проблема.  

Значит, когда выпиливали сотни 
деревьев под фундамент, когда лома-
ли карусели, когда продавали за гро-
ши чуть ли не четвертую часть парка 
рядом с бассейном, когда наши дети 
писали матерщину на стенах «скво-
речника» - это мы, получается,  вниз 
нЕ катились. а вот когда снесли ба-
рак, обустроили дорожки в парке, 
отремонтировали и покрасили фон-
тан, восстановили электроосвеще-
ние, скамейки стоят не изломанные 
и облезлые, как раньше, а целые, их 
ежегодно красят,  сцена обновлена 
и окрашена, поставили детские ат-
тракционы и собираются ставить ча-
совенку – это мы, значит, по спирали 
вниз?

так может, бельмо на глазу как раз 
у того, кто не видит, как изменился к 
лучшему наш парк? 

в. петренкО.

нам пишут

Бельмо на глазу?
в «авангарде» № 148 от 15 декабря было опубликовано письмо 

л.сиротиной, озаглавленное «по спирали цивилизации вниз». с ка-
ких это пор строительство церквей на руси стало считаться падени-
ем вниз?  во всех городах и районах, во всех селах, где есть церкви и 
часовни, они считаются главным украшением населенного пункта. 
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р. чалманян 
побывал 
на съезде 
ветеранов

недавно председатель район-
ного совета ветеранов р. чалма-
нян был награжден почетным 
знаком и почетной грамотой 
президиума всероссийской об-
щественной организации ветера-
нов – за активную общественную 
деятельность по развитию вете-
ранского движения. вручение 
награды состоялось в Москве, на 
6-м съезде всероссийской обще-
ственной организации ветера-
нов (пенсионеров) войны, труда, 
вооруженных сил и правоохра-
нительных органов. 

на этот представительный форум 
от Приморского края были избра-
ны, кроме рафаэля аркадьевича, 
еще два делегата: председатель 
краевого совета ветеранов и пред-
седатель Уссурийского городского 
совета ветеранов. всего же в ра-
боте съезда приняли участие 412 
человек из разных уголков страны 
и ближнего Зарубежья – из Литвы, 
белоруссии, Украины, Молдовы, 
армении, казахстана.

Заседание проходило 7 декабря. 
открыл его председатель всерос-
сийской общественной организа-
ции ветеранов д. карабанов. Почтив 
память ушедших из жизни встава-
нием, делегаты выслушали отчет о 
работе совета всероссийской орга-
низации ветеранов за 2005-2010 гг. 
Потом выступили председатель ре-
визионной комиссии Л. Шарин и а. 
балагуров, который проинформи-
ровал собравшихся об изменениях 
и дополнениях в Устав всероссий-
ской организации ветеранов. 

с содержательным, насыщенным 
реальными предложениями докла-
дом выступил председатель Мо-
сковской городской ветеранской 
организации, дважды герой со-
циалистического труда, бывший се-
кретарь Цк кПсс по сельскому хо-
зяйству долгих. далее слово взяла 
представительница мэрии, которая 
рассказала, как будут выполняться 
указания президента д. Медведева 
в отношении улучшения матери-
ального положения ветеранов.

были докладчики из краснода-
ра, белоруссии, из других мест. в 
основном, все они делали упор 
на то, что надо восстановить вете-
ранам отмененные льготы, что  в 
правительстве необходимо решить 
вопрос о создании комитета по де-
лам ветеранов, что надо узаконить 
положение о детях войны.

По окончании съезда был при-
нят проект постановления, где, в 
частности, сказано: «ветеранским 
организациям всех уровней про-
должать общественный контроль 
за ходом выполнения важнейших 
государственных социальных про-
грамм: обеспечения нуждающихся 
фронтовиков достойным жильем 
и автотранспортом, наведения по-
рядка в медицинском обслужива-
нии и лекарственном обеспечении 
ветеранов».

Затем ветераны посмотрели 
концерт, поставленный силами 
слушателей летной академии. для 
делегатов был организован торже-
ственный обед, после чего им вы-
дали продуктовые наборы и книги 
в подарок - «Победа одна на всех». 
было общение с корреспондентом 
газеты «ветеран», который всех 
сфотографировал на память о съез-
де.

рафаэль аркадьевич поездкой 
остался вполне доволен.

- кроме того, что съезд нацелил 
всех нас на дальнейшую работу, 
- говорит ветеран, - я со многими 
повстречался, познакомился, по-
говорил, получил приглашение в 
гости... 

инна ОбОзная.

Под жужжание электродрели (а 
может, какого-то другого инстру-
мента) работники поссовета и те, 
кого пригласили, доделывают ле-
дяные фигуры, которые уже стали 
для кавалеровцев непременным 
атрибутом праздника. они уже 
почти готовы. остались мелкие 
детали - сделать врезки для элек-
трических проводов и лампочек, 
что-то подчистить, закончить…

Лед для фигур - из местного 
бассейна. доставляет его пред-
приниматель владимир Шахоть-
ко. Помогает безукоризненно 
– загружает-разгружает глыбы, 
ставит их так, чтобы резчикам было 
удобно работать.

руководит процессом профес-
сиональный художник сергей 
Чурсин. Это он вместе со своим 
коллегой олегом батухтиным под-
готовил проект украшения ново-
годней площади. 

- в прошлом году, - говорит сер-
гей Михайлович, - площадь была 
украшена замечательно. Правда, 
работами руководили все, кроме 
художников. Из прошлогодней ко-
манды резчиков сейчас работает 
только николай Шмаков. творит 
красоту он по ночам и по воскре-
сеньям, другой возможности нет.

Фигурок было много, но все они 
располагались неравномерно, в 
куче как бы стояли. в этом году мы 

нашли более профессиональное 
решение по украшению площа-
ди. Фигурки разместили по всей 
ее территории. И все делается в 
одном ключе, в одном стиле. сде-
лано ограждение – площадь от 
дороги отгорожена глыбами льда. 
считаю, что в этом году будет го-
раздо лучше, чем в предыдущие 
годы, хотя фигурки практически 
те же самые. Мы планировали во-
семь фигур, но сделали девять. 
осталось доделать две фигуры 
- деда Мороза и снегурочки. все 
они будут гореть, светиться. 

Единственное плохо – природа 
диктует нам свои условия… Лед 
только начал замерзать - упал 
большой снег, поэтому лед в глы-
бах непрозрачный, матовый. вы-
кручиваемся, как можем. в каждой 
фигуре будет подсветка, думаю, 
все будет нормально…

возводится снежная крепость, 
вернее, две. одна большая, другая 
поменьше. Из фигур порадуют дет-
вору медведь, кролик (зайчик), он 
посередине стоит и как будто с де-
дом Морозом общается. Посколь-
ку уходящий год – год тигра, то и 
тигр здесь. он как бы выпрыгива-
ет в ворота и уходит, прощаясь с 
нами. 

да, важный момент. дети нам 
здорово помогают. они сами, до-
бровольно, воду носят, что-то под-
резают, снег убирают… Естествен-
но, мы им не отказываем. 

всех кавалеровцев – с наступаю-
щим новым годом! счастья, добра, 
удачи!

инна ОбОзная.
на снимках:  Детвора прини-
мает работу; р. прокопенко, 

с. чурсин,  с. токарев.
фото бориса феДОрОва.

Зимняя сказка 
на улице мороз под 30, пар изо рта, а на площади у Дк им. арсе-

ньева с самого утра вовсю идут предпраздничные работы. наряжа-
ется главная елка района. стоя в корзине подъемника, рабочие раз-
вешивают на заснеженные еловые лапы разноцветные фонарики, 
гигантские конфеты и прочие предметы ребячьей радости.

для работы в думе мною были 
избраны два комитета, комитет 
по социальной политике, за-
щите прав граждан и жилищно-
коммунальному хозяйству и ко-
митет по бюджетно-налоговой, 
экономической политике и фи-
нансовым ресурсам. основной и 
самый обсуждаемый документ,  в 
котором пришлось участвовать, 
- это формирование и принятие 
бюджета на 2011 г. на мой взгляд, 
к сожалению, бюджет депрес-
сивный и социально не ориенти-
рованный из-за депрессивного 
состояния экономики района. 
бюджет района в доходной ча-
сти принят 307.690.470 руб., в 
т.ч. 187.089.000 руб. - это деньги, 
которые собираются в районе, 
остальные 120.601.000 руб. - это 
дотации району из краевого и фе-
дерального бюджета. расходная 
часть бюджета – это, в основном, 
заработная плата бюджетной 
сферы и оплата ЖкХ. При фор-
мировании бюджета попытался 
в порядке законодательной ини-
циативы из резервного фонда 
района получит дополнительных 
150 тыс. руб. для высокогорска, 
для частичного восстановления 
уличного освещения, расчис-

тку русла реки высокогорская и 
ремонт моста по ул. ключевой, 
снесенного во время весеннего 
паводка. но, к моему сожалению, 
не был услышан и поддержан.

депутатский корпус – это, в 
основном, грамотные и образо-
ванные люди. но, на мой субъек-
тивный взгляд, в связи с тем, что 
большинство, а это 18 депутатов, 
члены «Единой россии», каждый 
из них теряет свою индивиду-
альность. то есть нет той разно-
полярности мнений, в которой  
рождается истина. а от этого 
неизбежно будет развиваться 
пассивность и потеря индивиду-
альности. возможно, моя первая 
законодательная инициатива и 
наткнулась на эту пассивность, а 
может быть, просто указано ме-
сто меньшинства. 

в любом случае я извлек поло-
жительный урок. к тому же, я точ-
но знаю, как бы красиво все ни го-
ворили, начиная с федерального  
уровня, края, района, окраины 
финансируются по остаточному 
принципу. к тому же, разделение 
нашего района на мелкие субъ-
екты, «городские поселения» со 
своими бюджетами - это большая 
стратегическая ошибка испол-

нительной и законодательной 
власти, участвующей в этом  за-
конотворчестве. сегодня  из-за 
создавшейся ситуации из рай-
онного бюджета не имеется воз-
можности по отдельным строкам 
бюджета оказать финансовую 
помощь поселениям, т.к. это про-
тиворечит законодательству. то 
есть теперь каждое  городское 
поселение - сама власть, но без 
денег. Поэтому  считаю первым 
этапом в своей работе как депу-
тата с «окраины» - объединить  
депутатов из «других районных 
окраин» - рудного, Зеркально-
го, Фабричного, Хрустального, 
горнореченска для выработки 
единой программы для развития 
данных территорий. Это может 
послужить началом программы 
развития всего района как еди-
ного муниципального субъекта. 

ко мне стали обращаться граж-
дане с разными вопросами, в 
большинстве это избиратели не 
моего округа. но так как я рай-
онный депутат, считаю необхо-
димым принять  свое посильное 
участие  в судьбе людей, обра-
щающихся ко мне. так, например, 
имеется обращение «о прозрач-
ности очереди и порядке выдачи 
сертификатов по приобретению 
жилья гражданами, изъявивши-
ми желание выехать за пределы 
района по программе переселе-
ния из районов крайнего севе-
ра и местностям, приравненных 
к ним». Мною инициировано в 
январе заслушать на заседании 
комиссии, а затем на заседании 
думы руководителя отдела адми-

нистрации, курирующего данный 
вопрос. также имеется много об-
ращений граждан, которые в 
силу бюрократических препонов 
не могут отказаться от услуги мо-
нополиста «Примтеплоэнерго», 
а предприняв самостоятельное 
отключение, при этом соблю-
дя практически весь перечень 
предъявляемых при отключении 
работ, попадают под судебные 
разбирательства. И, как правило, 
их проигрывают, хотя услугой не 
пользуются порой годы. таких 
граждан в районе уже более 200 
человек. 

я считаю, что это проблема 
уже не частного характера, и 
планирую поднять этот вопрос 
на комиссии по социальной по-
литике, а также обратиться к 
депутатам и администраций по-
селений, т.к. жилой фонд сейчас 
находится в их законодатель-
ной плоскости, найти пути ре-
шения в этом сложном вопро-
се, предложив им свой вариант 
решения проблемы. для всех 
избирателей района мои двери 
всегда открыты: ул.арсеньева, 
96, торгово-промышленная 
палата, т. 9-14-44. И что будет 
в моих силах, я готов оказать 
помощь в консультациях, со-
ставлении необходимых доку-
ментов, представительстве в 
спорных вопросах, нарушении 
законных прав граждан. Поль-
зуясь случаем, поздравляю всех 
жителей района  с новым годом! 
Желаю всем здоровья, счастья, 
семейного благополучия. всех 
вам благ, да хранит вас господь!

трибуна депутата

Отчет депутата  Думы кавалеровского муниципального 
района по 4-му избирательному округу 
сергея родионовича гаврикОва  
10 октября 2010 г., в день моего рождения, я был избран послед-

ним недостающим 21 депутатом в районную Думу. избиратели 4-го 
округа, в который входят высокогорск и часть территории горноре-
ченского (это от так называемой в народе «Дрп» и до ул. строитель-
ной), оказали мне доверие представлять их интересы в районной 
Думе. Этот кредит доверия очень важен и накладывает на меня 
большую ответственность за судьбы избирателей моего округа. и 
поэтому я коротко хочу рассказать о том, что произошло за время 
моего избрания депутатом. 
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организациям, в чью компетенцию 
входит рассмотрение

(Цена свободная)

FISH                     SPORT

ЭРКОР
СПОРТ  
      ОХОТА 
            ОТДЫХ 
                   РЫБАЛКА

п. кавалерово, ул. чехова, 8 «а», район рынка.
тел. 8 (42375)94-764.

коньки, лыжи, санки, 
снегокаты, сноуборды, 
термобелье, бахилы «Haski», 
«назия»,  костюмы зимние 
для охотников и рыбаков. 

Все для зимней рыбалки, охоты и отдыха.

благотворительный концерт 
«подарок землякам»

9 января, 15 часов
ккз «россия»

                   территориальная 
избирательная комиссия
кавалеровского района

реШение
от « 29  » декабря   2011 г.                          № 605/63-2                

                                                          
О количестве представляемых в территориальную избирательную комиссию 

кавалеровского района подписей избирателей необходимых для  регистрации 
кандидата на  должность главы кавалеровского муниципального района

в соответствии с частью 1 ст. 42, частью 5 ст. 44 Избирательного кодекса 
Приморского края территориальная избирательная комиссия кавалеровского района 

реШила:
1. довести до сведения кандидатов на должность главы кавалеровского 

муниципального района информацию о количестве подписей избирателей, 
необходимых для регистрации кандидата на должность главы кавалеровского 
муниципального района

количество 
избирателей, 

зарегистрированных 
на территории 

кавалеровского 
муниципального 

района
 (по состоянию на   
01.07.2010 года)

количество подписей 
избирателей, 

необходимое для 
регистрации 
(1% от числа 

избирателей округа, но 
не менее

 10 подписей п. 1 ст. 42 
ИкПк)

количество подписей 
избирателей, превышающее 

не более чем на 10% 
количество подписей, 

необходимое для 
регистрации, если 
необходимых для 

регистрации подписей 
менее 40, то не более чем на 

4 подписи (п. 5 
ст. 44 ИкПк)

23439 235 279

2.  разместить настоящее решение в ИнтЕрнЕтЕ на сайте администрации района в 
разделе «Избирательная комиссия», опубликовать в газете «авангард».

председатель комиссии  а. бУрлУЦкая.
секретарь комиссии   н. ШиМкО .

территориальная избирательная комиссия, организующая выборы главы 
кавалеровского муниципального района и повторные выборы депутата 

муниципального комитета Хрустальненского городского поселения по 
многомандатному избирательному  округу № 1 

работает по адресу: п. кавалерово, ул.арсеньева 104, кабинет 16
Часы работы: 
в рабочие дни с 10-00 до 18-00 часов;
перерыв на обод с 13-00 до 14-00 часов.
в выходные  дни 
  с 10-00 до 12-00.
Праздничные дни 1,2 января 2011 года.
с 3 января по 10 января 2011 года часы  работы
с 10-00  до 12-00 часов.
адрес в интернете Kavalerovsky. ru
раздел «Избирательная комиссия »

в китае считают этот год годом кота, в япо-
нии – годом кролика, но, несмотря на раз-
личные наименования, год символизирует 
животных с пушистой шерстью и умеющих 
мягко падать на свои лапы, то есть уберегать 
себя от опасности. по восточному преданию 
– это самый счастливый год лунного цикла, а 
люди этого года – баловни судьбы.

символ 2011 года – кролик (кот), вступит в свои 
права с 03.02.2011 по 22.01.2012 – космический 
элемент года – металл, цвет – белый.

кролик – животное семейное, символ плодо-
витости, потомства и спокойствия. год кролика 
– для талантливых людей искусства, интеллигент-
ных людей. вообще, люди, символ у которых кро-
лик, пользуются доверием окружающих, к ним 
часто прибегают за советом, консультируются.

кролик – открытый знак. в этот год будет мно-
жество дружеских посиделок. Хорошие плоды 
дадут совместные поездки и времяпровожде-
ние. год, символом которого является кролик, 
располагает к общению, постоянным коммуни-
кациям, переговорам, сделкам и встречам. При 

этом конфликты 
будут сведены к 
минимуму, так как 
кролик – боль-
шой дипломат и 
без труда догово-
рится обо всем.

так же в этот год 
любая помощь 
возвратится сто-
рицей и обяза-
тельно окупится. 
При этом в этот 
год лучше дер-
жать свои планы 
и намерения в се-
крете, чтобы ни-

кто не посмел нарушить их. так – на всякий слу-
чай, чтобы потом не кусать себе локти.

Это год не столько действия, сколько раздумия 
и подготовки к будущему. Чтобы начать действо-
вать, нужно иметь некий фундамент, который 
лучше всего заложить именно сейчас.

Какой год мы встречаем?

Уважаемые жители приморского края! 
ооо страховая компания «альфа-гарант» информирует вас о том, 

что все полисы обязательного медицинского страхования, выданные 
до 1 января 2011 года, являются действующими до их замены на по-
лисы нового образца. отметка о продлении срока действия полиса не 
требуется. выдача полисов оМс нового образца будет проводиться 
страховыми медицинскими организациями с 1. 05. 2011 года по 31. 12 
2013 года.

Продают
2-комн. кв. в рудном, железная дверь, сантехника, ремонт, 

теплая. тел. 9510230676.

картофель. обр.: п. кавалерово, ул. таежная, 7. тел. 
89149702411.

Меняют
2-комн. кв. п. Липовцы на п. кавалерово. тел. 89242471276.

Разное
Утерянный Инн сер. 25. № 00182049 на имя УлЬянОва вла-

димира николаевича считать недействительным.

Утерянный Инн сер. 25 № 00648062 на имя левДик светла-
ны николаевны считать недействительным.

аттестат об основном общем образовании серии в № 
0521811, выданный 16.06. 2006 г. гоУФсШ п. Фабричный на 
имя ДОстОвалОва александра александровича считать 
недействительным.

Следователь просит помочь
2 декабря в 7.50 в районе д. №49 «а» по ул. гоголя (п. кавале-

рово) было совершено дорожно-транспортное происшествие 
(наезд на несовершеннолетнего пешехода). Просим граждан, 
которым что-либо известно о данном происшествии или став-
ших очевидцами, сообщить в овд по кавалеровскому муни-
ципальному району по тел. 8 (275)9-21-14, 9-19-77 или 02.

с 1.01. 2011 г. вступает в силу новый 
федеральный закон об обязательном 
медицинском страховании

17 декабря в детском доме п. горнореченский 
произошло замечательное событие. с концертом 
приехали юные артисты образцового вокального 
ансамбля «подснежник» из Дк им. арсеньева, ху-
дожественным руководителем которого является 
евгений прокофьев, методист Ольга валентий.

концерт начался необычно: ведущие Петрушка и 
ватрушка покорили всех детей словами: «открываем 
наш концерт, вместе будем веселиться!» И действи-
тельно, всем было весело. концерт прошел на одном 
дыхании, под громкие аплодисменты благодарных 
зрителей – воспитанников детского дома.

Прозвучали веселые детские песенки, которые 

оставили неизгладимое впечатление. дети были в 
восторге. репертуар был тщательно подобран, про-
фессионально подготовлен музыкальным руководи-
телем викторией кремень (звукорежиссер сергей 
Подгорбунский).

концерт закончился неожиданным сюрпризом – 
вручением подарков и поздравлений с наступающим 
новым годом. надеемся, что впереди у нас будет мно-
го встреч с замечательным музыкальным ансамблем 
«Подснежник».

в. сОтникОва,
гОУ «Детский дом п. горнореченский».

нам пишут

В детском доме - «Подснежник»

поправка
Муниципальный комитет Хрустальненского городского поселения вносит поправку в решение муници-

пального комитета Хрустальненского городского поселения от 21.12.2010 г. № 21:
1. в заголовке к тексту следует читать: «о назначении повторных выборов» и далее по тексту.
2. в пункте 1 следует читать «назначить повторные выборы» и далее по тексту.

л.  ДУХанина,
председатель муниципального комитета Хрустальненского городского поселения.                                                 

вниМаниЮ страХОвателей!
с 1 января 2011 года зачисление страховых взносов от несчастных случаев на произ-

водстве и профессиональных заболеваний будет осуществляться через управление Феде-
рального казначейства и получателем является государственное учреждение - Приморское 
региональное отделение Фонда социального страхования российской Федерации.

реквизиты:
Получатель: УФк по Приморскому краю (гУ - Приморское региональное отделение Фон-

да социального страхования российской Федерации) Инн 2536035577 кПП 253601001
банк получателя: гркЦ гУ банка россИИ По ПрИМорскоМУ краЮ
г.вЛадИвосток бИк 040507001
р /счет 40101810900000010002
окато УкаЗЫваЕтся По      тЕррИторИаЛЬноЙ
ПрИнадЛЕЖностИ страХоватЕЛя
кбк 39310202050071000160 (для взносов) кбк 39310202050072000160 (для пени)
кбк 39310202050073000160 (для штрафов за занижение базы)
кбк    39311620020070000140 (для штрафов за нарушение срока сдачи отчетности)
рекомендуем внимательно заполнять реквизиты получателя страховых взносов (Инн и 

кПП), в противном случае платежи будут зачислены как «невыясненные», что приведет к 
просрочке платежа и начислению пени.

также, доводим до вашего сведения, что 8 декабря 2010 года Президентом российской 
Федерации подписан Федеральный закон №343-Ф3 « о внесении изменений в Федераль-
ный закон « об обязательном социальном страховании на случай временной нетрудоспо-
собности и в связи с материнством».данный федеральный закон вступит в законную силу 
с 01 января 2011 года.

Филиал №9 г.дальнегорск гУ-ПроФссрФ

извещение
администрация кавалеровского муниципального района извещает о том, что 

с 01 января 2011 года, информация о проведении конкурсов или аукционов на 
право заключения договоров аренды, договоров безвозмездного пользования, 
договоров доверительного управления имуществом, иных договоров, предусма-
тривающих переход прав владения и (или) пользования в отношении муници-
пального имущества, будет размещаться на официальном сайте российской Фе-
дерации в сети Интернет www.torgi.gov.ru


